

03. Dezember 2013 10:53 Uhr

Pressekonferenz mit Silke Krebs

Kinderpressekonferenz mit der Ministerin im Staatsministerium Silke Krebs.



Die Ministerin im Staatsministerium Silke Krebs antwortet auf die Fragen der Zisch-Reporter. Foto: Michael bamberger

Am Freitag, den 15. September sind wir, die 4. Klasse der Marie-Luise-Kaschnitz-Schule aus Bollschweil, zum Pressehaus der Badischen Zeitung nach Freiburg gefahren.

Dort hatten wir eine Kinderpressekonferenz mit der Ministerin im Staatsministerium Silke Krebs. Im Presseraum konnten wir unsere Fragen an sie stellen. Silke Krebs findet Freiburg toll. Sie hat dort Mineralogie studiert und war im Gemeinderat.

Ihr Tag beginnt immer um sechs Uhr. Wenn sie in Freiburg ist, liest sie zuerst die Badische Zeitung und wenn sie in Stuttgart ist, zuerst die Schwäbische Zeitung.

Dann hat die Staatsministerin Besprechungen, Telefonate und Konferenzen. Meistens hat sie nur eine kurze Mittagspause und kommt sehr spät nach Hause. Die Pressekonferenz hat mir sehr gut gefallen und Silke Krebs fand ich nett.

Autor: Tom Kernl, Klasse 4, Marie-Luise-Kaschnitz Schule